

Protokolleintrag vom 29.11.2006

2006/545

**Postulat von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) und Dr. Guido Bergmaier (SVP) vom 29.11.2006:
Ruhender Veloverkehr, Parkgebühren**

Von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) und Dr. Guido Bergmaier (SVP) ist am 29.11.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Sinne einer Rechtsgleichheit auch der ruhende Veloverkehr durch entsprechende Stationierungsgebühren, insbesondere in den Veloparkanlagen, an den von den Velobenzern verursachten Kosten beteiligt werden kann.

Begründung:

Der ruhende Autoverkehr wird durch verschiedene Gebühren belastet: Gebührenpflichtig sind auf öffentlichem Grund die blaue Karte und die weissen Parkfelder. Noch höhere Gebühren sind zur Deckung der anfallenden Kosten sowohl in privaten wie auch in öffentlichen Parkhäusern zu entrichten. Demgegenüber ist das Abstellen von Velos gebührenfrei. Gleichzeitig wird aber der Bau von kostspieligen Anlagen für Veloparkplätze gefordert und entsprechende Vorstösse werden an den Stadtrat überwiesen. Deshalb ist nicht zuletzt im Sinne der Rechtsgleichheit dafür zu sorgen, dass auch der Veloverkehr an den durch diesen verursachten Kosten beteiligt wird.